

TONNER DRONES

Société anonyme au capital de 2 844 572,20 euros
 Siège social : 1, avenue Alexandre Pascal – 06400 Cannes
 530 740 562 RCS Cannes
 (la « **Société** »)

**PROCES-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA SOCIETE
 DU 18 SEPTEMBRE 2024**

<u>Version française (faisant foi)</u>	<u>English version (French version is binding)</u>
<p>L'an deux mille vingt-quatre et le 18 septembre à quinze heures trente (15h30), le conseil d'administration de la Société (ci-après le « Conseil ») s'est réuni, sur convocation de son président, à effet de délibérer sur l'ordre du jour suivant :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Convocation de l'assemblée générale ordinaire et extraordinaire ; - Approbation du communiqué de presse ; - Pouvoirs pour l'accomplissement des formalités. <p><u>Sont présents avec voix délibérative et ont signé la feuille de présence :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - M. Diede van den Ouden, membre et président du Conseil, directeur général, - M. Jean-François Ott, administrateur, - M. Brad Taylor, administrateur <p>La séance est présidée par M. Diede van den Ouden en sa qualité de président du Conseil (ci-après le « Président »).</p> <p>Le Président constate, au vu des administrateurs présents, que la majorité des administrateurs est présente et qu'en application de l'article L. 225-37 du code de commerce, le Conseil peut valablement délibérer.</p> <p>Les administrateurs présents lui donnent acte de ce que le Président leur a communiqué tous les</p>	<p>The year two thousand and twenty-four and on September 18 at 3:30 p.m., the Board of Directors of the Company (hereinafter the "Board") met to consider the following agenda:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Convening of ordinary and extraordinary general meeting of shareholders; - Approval of the press release; - Powers of attorney to carry formalities. <p><u>The following are present with voting rights and have signed the attendance sheet:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Mr. Diede van den Ouden, member and chairman of the Board and CEO, - Mr. Jean-François Ott, member of the Board, - Mr. Brad Taylor, member of the Board <p>The meeting was chaired by Mr. Diede van den Ouden in his capacity as Chairman of the Board (hereinafter the "Chairman").</p> <p>The Chairman notes that the majority of directors are present and that, in accordance with Article L. 225-37 of the French Commercial Code, the Board may validly deliberate.</p> <p>The directors present acknowledge that the Chairman has provided them with all the</p>

<p>documents et informations nécessaires à l’accomplissement de leur mission.</p> <p>Personne ne demandant plus la parole, il est passé à l’examen de l’ordre du jour.</p> <p style="text-align: center;">* * *</p> <p>1. <u>Convocation de l’assemblée générale ordinaire et extraordinaire</u></p> <p>Le Président fait lecture au Conseil du projet de texte des résolutions à présenter à l’assemblée générale ordinaire et extraordinaire. Il fait ensuite lecture du projet de rapport général du Conseil à cette assemblée.</p> <p>Le Président propose au Conseil de convoquer l’assemblée générale ordinaire et extraordinaire le lundi 21 octobre 2024 à 15h00 dans les locaux du cabinet d’avocats Lexelians, conseil de la Société, situés au 11, avenue de l’Opéra – 75001 Paris.</p> <p>Les administrateurs posent leurs questions au Président qui y répond. Une discussion s’ensuit.</p> <p>Après en avoir délibéré, le Conseil, à l’unanimité,</p> <p>approuve le projet de texte des résolutions tel que présenté par le Président ;</p> <p>approuve le projet de rapport général à cette assemblée tel que présenté par le Président ;</p> <p>décide de convoquer l’assemblée générale ordinaire et extraordinaire le lundi 21 octobre 2024 à 15h00 dans les locaux du cabinet d’avocats Lexelians, conseil de la Société, situés au 11, avenue de l’Opéra – 75001 Paris.</p> <p>2. <u>Approbation du communiqué de presse</u></p> <p>Le Président fait lecture au Conseil du projet de communiqué de presse annonçant la convocation de l’assemblée générale ordinaire et extraordinaire et qui doit être publié ce jour, après clôture des marchés.</p> <p>Les administrateurs posent leurs questions au Président qui y répond. Une discussion s’ensuit.</p>	<p>documents and information they need to carry out their duties.</p> <p>There being no further requests to speak, the agenda is reviewed.</p> <p style="text-align: center;">* * *</p> <p>1. <u>Convening of ordinary and extraordinary general meeting of shareholders</u></p> <p>The Chairman reads out to the Board the draft text of the resolutions to be submitted to the Ordinary and Extraordinary Shareholders' Meeting. He then read out the Board's draft general report to the shareholders' meeting.</p> <p>The Chairman proposes that the Board convene the Ordinary and Extraordinary General Meeting on Monday October 21, 2024 at 3:00 p.m. at the offices of Lexelians, the Company's legal counsel, located at 11, avenue de l'Opéra - 75001 Paris.</p> <p>Directors ask their questions to the Chairman, who answers them. A discussion follows.</p> <p>After deliberation, the Board unanimously,</p> <p>approves the draft text of the resolutions as presented by the Chairman;</p> <p>approves the draft general report to this assembly as presented by the Chairman;</p> <p>decides to convene the Ordinary and Extraordinary Shareholders' Meeting on Monday, October 21, 2024 at 3:00 p.m. at the offices of Lexelians, the Company's legal counsel, located at 11, avenue de l'Opéra - 75001 Paris.</p> <p>2. <u>Approval of the press release</u></p> <p>The Chairman read out to the Board the draft press release announcing the convening of the Ordinary and Extraordinary General Meeting, to be published today after market close.</p> <p>Directors put their questions to the Chairman, who answers them. A discussion follows.</p>
---	---

<p>Après en avoir délibéré, le Conseil, à l'unanimité,</p> <p>approuve le communiqué de presse tel que présenté par le Président ainsi que sa publication.</p> <p>3. <u>Pouvoirs pour l'accomplissement des formalités</u></p> <p>Le Conseil donne tous pouvoirs au porteur de copies du présent procès-verbal pour remplir toutes formalités de publicité ou autres prescrites par la loi.</p> <p>Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à seize heures (16h00). De tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal qui a été signé par le Président et un administrateur.</p>	<p>After deliberation, the Board unanimously,</p> <p>approves the press release as presented by the Chairman and its publication.</p> <p>3. <u>Powers of attorney to carry formalities</u></p> <p>The Board gives full powers to the bearer of copies of these minutes to carry out any publication or other formalities required by law.</p> <p>There being no further business, the meeting was adjourned at 4:00 p.m. These minutes have been signed by the Chairman and a director.</p>
---	---

DocuSigned by:
D.M. van den Ouden
206A09926A4D4F7...

M. Diede van den Ouden,
Président

DocuSigned by:
Brad Taylor
776999F797C947B...

M. Brad Taylor,
Administrateur